

鳥海ダムだより

国土交通省 東北地方整備局 鳥海ダム工事事務所

第120号

2023.8.28
発行

由利本荘市長がテレビ番組等の撮影のため 鳥海ダム工事現場を訪問されました！！

8月2日(水)、由利本荘市の湊市長が昨年度に引き続きゆいぽんテレビで放映される「はっしん！由利本荘！！」及びYouTubeの撮影のため、鳥海ダム工事現場を訪問されました。

今回は、ダムサイトにおいて、番組のオープニング映像の撮影と竹内事務所長から鳥海ダム建設に使用する大型重機の説明を行った後、湊市長は40t重ダンプトラックに試乗されました。



番組オープニング撮影



竹内所長から湊市長への説明



40t重ダンプトラック試乗

その後、湊市長は市道の立体交差(重ダンプトラックが通行するためのボックスカルバートを設置しその上を一般車両が通行)、転流工呑口側、鳥海ダム展望所を巡られレポートをされていました。

当日は快晴で由利本荘市内は気温がとても高い日でしたが、鳥海ダム工事現場付近では時よい心地よい風が吹いていました。



市道の立体交差箇所での撮影



転流工呑口側での撮影



展望所での撮影

現場見学会を開催しました

7月26日(水)、由利本荘市の広報誌及び鳥海ダム工事事務所のホームページで参加者を募集した現場見学会を開催しました。

当日は快晴の中、県外からの応募を含めた49名(午前中35名、午後14名)のみなさまにご参加いただきました。

集合場所の紫水館からバスで現場に向かい、一般開放している展望所の外、普段立ち入ることのできないダムが建設される場所(ダム軸)、4号橋橋脚工事現場へと参加者のみなさまをご案内し、それぞれの現場において工事概要等の説明を行うとともに、工事状況をご覧いただきました。

午前中は、4号橋付近に駐車しているはずの40+重ダンプトラックが、別の場所に移動されるハプニングもありましたが、参加者のみなさまは熱心に見学され無事に見学会を終了することができました。

同様の現場見学会は、秋頃にも開催を予定しておりますので、興味のある方は是非ご応募ください。



ダム軸での説明



4号橋橋脚での説明



展望所での説明

鳥海ダム建設事業の流れ(今後の予定)



編集後記

今年は例年になく気温が高すぎる日が続いており、熱中症について毎日のように報道されています。

8月8日は立秋、暦の上では秋になりましたが、まだまだ暑い日は続きそうですので、みなさま、水分、塩分の補給、休養を十分とって体調管理にご注意を。

安全・安心の子吉川に抱かれて、より豊かに暮らせる、わたしたちの郷土のために。

国土交通省東北地方整備局鳥海ダム工事事務所
〒015-0885 秋田県由利本荘市水林408番地

TEL. 0184-23-5120 FAX. 0184-23-5451

ホームページアドレス <https://www.thr.mlit.go.jp/chokai/>
e-mailアドレス thr-chokai01@mlit.go.jp